

百歳花束の贈呈

9月26日と27日に、山入端市長が市内在住の百歳を迎えられた方を訪問し、ご長寿をお祝いして花束を贈呈しました。これからもお元気で健康な日々をお過ごしになりますようお祈りいたします。※訪問に際しては、手指消毒や感染防止対策を徹底しています。



山住 愛子 様



阿字地 信子 様



山上 和子 様



四辻 恵美子 様

チアリーディング日本選手権大会優勝(2連覇)!

9月18日、羽曳野市出身の吉田 真理さんが「チアリーディング JAPAN CUP 日本選手権大会 自由演技競技」DIVISION1 高等学校部門優勝!(2連覇!!) 世界選手権日本代表(西日本)にも選出され「第11回世界選手権大会(シニア)」チアリーディングシニア女子では第3位を受賞し、その報告に訪問してくださいました。2025チアリーディングジャパンカップ日本選手権上位を目指し日々練習に打ち込まれています。



全国空手道選手権大会第3位!

9月10日、山口 凌央さんが第50回記念全日本空手道連盟剛柔会全国空手道選手権大会におかれまして、形の部小学生女子1年で第3位の成績を収められ、その報告に訪問してくださいました。



南こ連スポーツ大会

南河内ブロックこども会育成連絡協議会主催のスポーツ大会が9月15日に大阪狭山市野球場にて開催され、羽曳野市からは5つのこども会に所属している6年生から構成された2チームが参加しました。各チーム2試合行い、他市のチームと交流を深めることができました。これからの活躍も期待しています。



新聞購読料・新聞閲覧台寄贈

株式会社山勝ライブラリ山下様、読売新聞大阪本社より、羽曳が丘小学校、峰塚中学校、中央図書館、羽曳が丘図書館に、子ども新聞購読料(1年間分)と新聞閲覧台をご寄贈いただきました。子どもたちの情報活用能力の育成のために活用させていただきます。



市立小学校へ「無花果(いちじく)」の寄贈

9月中旬、羽曳野市内の若手農家グループ「はびきの農家の煮こみ会」様より市立小学校3年生児童に、特産品「無花果(いちじく)」約850個を寄贈していただきました。受け取った児童の皆さんは大喜び。「いちじく」を通して、地元への関心と愛着を育む良い機会になったと思います。



親子でいちじくピザ作り

古市南幼稚園では、食育の取組として、近隣にある七彩ファームさんと交流しています。園児は、羽曳野市の特産であるいちじくの木を見たり親子でチーズやジャムなどをトッピングしたいちじくピザづくりをして食したりする体験をしました。ほとんどの園児は、いちじくって?どんな味?でしたが、食べてみて美味しかった「もっと食べたい」という声が聞かれ大満足!



えのもと あおば 榎本 葵葉 ちゃん <古市>
令和5年12月生まれ 母親の 雛里さん
パパとママにしてくれて、
周りを幸せにしてくれてありがとう♡



くぼ みなと 久保 湊杜 ちゃん <南恵我之荘>
令和5年12月生まれ 母親の みづきさん
うまれてきてくれて、ありがとう♪



たなか さな 田中 咲風 ちゃん <古市>
令和6年1月生まれ 母親の 三紗さん
元気いっぱい笑顔いっぱい
すくすく大きくなあれ☆

どんにちはあかちゃん